



Association "Collectif Pour une Réanimation à Manosque"

Siège: chez Mme FIORUCCI Marie, Ch. de Bucelle Lot Les Vignes 04860 Pierrevert

Courriel: rea.manosque@free.fr

Site Internet: <http://rea.manosque.free.fr>

Tél: 06.76.77.61.00 / 06.30.03.52.64

Mesdames et Messieurs les Elus
des Alpes de Haute Provence et du Haut Var

Manosque le 8 juin 2010

Objet : Réanimation de l'Hôpital de Manosque (04)

Madame, Monsieur,

Depuis plus de deux ans, vous avez rejoint et soutenu la démarche Citoyenne visant à l'obtention d'un Service de Réanimation dans l'hôpital de Manosque.

Nous sommes, à ce jour, près de 28.000 Citoyens du 04 et du Haut Var, dont la quasi-totalité des Elus, a avoir signé la Pétition exigeant cette Réanimation et visant ainsi à améliorer la prise en compte des problèmes de Santé des 117.000 Personnes composant le Bassin de Vie de l'hôpital de Manosque.

Ces dernières semaines, le dossier a bougé sensiblement à travers notamment:

- la rencontre du 5 mai avec Matignon et le Ministère de la Santé à Paris⁽¹⁾ au cours de laquelle ils ont validé le dossier porté par le Collectif et "... confirmé les propos de François Fillon⁽²⁾ du 27 octobre 2008 à Manosque et qu'ils veilleront à leur totale mise en œuvre...",
- la rencontre du 28 mai avec Dominique Deroubaix (Directeur Général de l'ARS - Agence Régionale Santé - Paca) à Manosque à l'issue de laquelle nous avons convenu de l'envoi d'un courrier du Collectif⁽³⁾, sous son couvert, à la Ministre de la Santé demandant la décision politique d'ouverture d'un Service de Réanimation dans notre nouvel hôpital.

⁽¹⁾ Voir compte-rendu en pièce jointe

⁽²⁾ "...demander à l'ARH de faire très rapidement des propositions pour qu'il y ait à Manosque un Service de Réanimation qui soit adapté aux capacités de l'hôpital, qui soit adapté aux besoins de cette communauté dont la croissance est très importante ... attente des Populations de voir fonctionner un Service de Réanimation qui soit à la hauteur des investissements qui ont été réalisés pour cet hôpital de Manosque"

⁽³⁾ Voir courrier en pièce jointe

Nous avons assorti ce courrier à la Ministre de la Santé, d'une proposition de travail avec l'ARS sur la mise en œuvre de cette décision pour une ouverture officielle d'un Service de Réanimation Polyvalente de 8 lits dans le nouvel hôpital de Manosque en janvier 2011.

Les deux Députés et le Sénateur du 04 vont cosigner un courrier à l'attention du 1^{er} Ministre, de la Ministre de la Santé et du Directeur Général de l'ARS Paca demandant la prise en compte de cette demande Citoyenne en renforcement de notre courrier à la Ministre de la Santé.

Toutefois, conscients que ce ne sera qu'en montrant notre très grande détermination Collective à obtenir l'ouverture d'un tel Service, nous vous sollicitons, encore une fois, afin que vous interpeliez à votre tour par écrit le 1^{er} Ministre, la Ministre de la Santé ainsi que l'ARS Paca.

Comme vous avez pu le lire dans nos récentes communications, nous proposons à la Ministre de la Santé qu'elle fasse son annonce lors de sa venue à Manosque pour l'inauguration du nouvel hôpital le 25 juin 2010.

Il faut donc que votre courrier parte dans les meilleurs délais.

Sachant pouvoir compter sur vous pour cela et dans l'attente de la confirmation de vos interventions,

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos meilleures salutations.

Le Président

Jean-François PELLARREY